



Luis Albino, a la derecha, junto a Roger, su hermano, con quien jugaba en el instante en que lo secuestraron.

MONSERRAT PARRAGUEZ

La familia de Luis Armando Albino llegó a California desde Puerto Rico a principios de los 50. No llevaba ni un año en Estados Unidos junto a su madre y sus cinco hermanos cuando, en febrero de 1951, fue a jugar a un parque en la ciudad de Oakland con su hermano Roger, de 10 años. Una mujer se acercó a los niños con la promesa de comprarles dulces y se llevó a Luis Armando, entonces de seis años, y su familia no lo volvió a ver en más de 70 años.

El caso fue investigado por la policía y hasta por el FBI, sin encontrar pistas de Luis Armando. La familia siempre reiniciaba la búsqueda cada cierto tiempo, pero sin tener resultados. Eso, hasta que la sobrina de Albino, Alida Alequin, se tomó un examen de ADN en un servicio de pruebas online en 2020. El examen arrojó un 22% de coincidencia con una persona, pero ella no pensó inmediatamente que se podría tratar del tío perdido, publica "Los Angeles Times".

Pero en febrero de este año, llevó los antecedentes nuevamente a la policía y el FBI reabrió el caso. Las investigaciones avanzaron hasta que dieron con una persona que coincidía con el perfil de Luis Armando en la costa este de Estados Unidos. El FBI le pidió una muestra de ADN y la comparó con una de su hermana, madre de Alida Alequin. El 20 de junio la policía les informó que la persona ubicada era efectivamente Luis Armando Albino.

"En mi corazón sabía que era él y cuando recibí la confirmación, solté un gran ¡sí!. No empezamos a llorar hasta que se fueron los investigadores. Agarré las manos de mi madre y le dije: 'Lo hemos encontrado'. Estaba extasiada", contó su sobrina a "Mercury News".

El reencuentro

Unos días después, el 24 de junio de este año, Albino viajó a reencon-



Luis Albino tenía 6 años cuando una mujer se lo llevó de un parque donde jugaba con su hermano

Niño secuestrado en 1951 es encontrado gracias a examen de ADN en California

Gracias a un examen genético online, una sobrina identificó el parentesco y consiguió ubicarlo.

trarse con la familia perdida. Resultó que la mujer que lo secuestró se lo entregó a una familia que lo crió como hijo propio en la parte opuesta de Estados Unidos. Durante su vida, Albino trabajó como bombero y es además veterano de los marines norteamericanos, ya que sirvió por dos estadias en Vietnam en los 70.

Se reunió entre lágrimas con todos los familiares, pero el encuentro más esperado fue con su hermano Roger, el niño de 10 años que estaba junto a él en el parque cuando fue secuestrado.

"Se dieron un abrazo muy fuerte y largo. Se sentaron y se pusieron a charlar", explicó la sobrina de ambos, que agregó que hablaron del día del secuestro, de su servicio militar y de otras cosas.

Luis luego regresó a la Costa Este, pero volvió en julio para una visita de tres semanas.

Esos dos encuentros fueron provi-

denciales, ya que fueron las últimas veces que los hermanos se vieron, porque Roger murió en agosto. De acuerdo a Alida Alequin, su tío Luis Armando no quiere hablar con la prensa y le contó que sí tuvo dudas sobre un posible secuestro, pero que hizo preguntas y los adultos de su familia no supieron responderle.

Sobre el tío Roger, Alida Alequin cree que murió en paz. "Creo que murió feliz. Estaba en paz consigo mismo, sabiendo que habían encontrado a su hermano. Me alegré mucho de poder hacer esto por él y darle paz y un cierre".